

# *Le directeur technique des Jeux de Barranquilla qualifie Cuba d'exemple dans le monde*

---



Barranquilla, 23 mars, (RHC).- Le directeur technique des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, Armando Segovia, a qualifié Cuba d'exemple de la région dans le monde des sports avec des amateurs « captifs » depuis longtemps.

«Bien souvent, les Cubains vont se sentir ici comme chez eux » a-t-il relevé même s'il reconnaît que la rivalité sportive sera très forte parce que, la Colombie a bien de chances, a son avis, de leur opposer une véritable résistance.

«Les Colombiens ont la prétention de remporter ces jeux.»

Dans des déclarations au site web cubain JIT, le directeur exécutif des Jeux de Barranquilla a donné pour sûr devancer le Mexique, second au classement par pays des jeux précédents et donc il faudrait voir ce qui se passera dans la lutte pour la première place.

«Nous savons qu'il y a beaucoup de sports dans lesquels Cuba réussit un grand nombre de médailles, mais d'après nos calculs ce n'est pas à Barranquilla où elle gagnera par une vaste marge.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/158254-le-directeur-technique-des-jeux-de-barranquilla-qualifie-cuba-dexemple-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**